
ПЕРВИЧНАЯ ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 

МБОУ «ООШ С.ИШХОЙ-ХУТОР» 

 

Протокол №1 

заседания профсоюзного комитета 

 
                                                                                             от 29 августа 2024 г.  
 

Избрано в состав профкома ____5___ чел. 

Присутствовали на заседании __5____ чел. 

 

                                              ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. О состоянии готовности учебных помещений школы, соблюдении условия и 

охраны труда к началу учебного год. 

2. Об утверждении Плана работы ППО на 2024-2025 учебный год, Планов работы 

уполномоченных по всем направлениям на 2024—2025 учебный год, плана 

работы Совета молодых педагогов, Плана работы профгруппогр на 2024—2025 

учебный год, Плана работы профсоюзного кружка на 2024—2025 

3. Об утверждении руководителя Профсоюзного кружка и слушателей 

профсоюзного кружка. 

4. О согласовании расписания уроков. 

5. О работе ответственного по заполнению автоматизированной информационной 

системы. 

6.   Об участии ПК в формировании тарификации и распределению 

стимулирующих выплат. 

 

1. СЛУШАЛИ: По первому вопросу слушали директора школы Юсупову 

У.Ш. Она сообщила: сделан ремонт кабинетов, коридоров, столовой, 

библиотеки, выполняется санитарно-гигиенический режим: освещенность и 

температура в кабинетах соответствует норме. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: Провести вводный и первичный инструктажи с членами 

коллектива перед началом учебного года, ознакомить с должностными 

инструкциями, согласовать инструкции по охране труда. 

 

2. СЛУШАЛИ: По второму вопросу слушали Председателя ППО Цацаеву 

Х.В. Она ознакомила присутствующих с планом работы ППО на 2024—2025 

учебный год, Планом работы уполномоченных по всем направлениям на 

2024—2025 учебный год, Планом работы Совета молодых педагогов, Планом 

работы профгруппогр на 2024—2025 учебный год. 



ПОСТАНОВИЛИ: Утвердить план работы ППО на 2024—2025 учебный 

год, План работы уполномоченных по всем направлениям на 2024—2025 

учебный год, План работы Совета молодых педагогов, План работы 

профгруппогр на 2024—2025 учебный год. 

3. СЛУШАЛИ: По третьему вопросу слушали директору Юсупову У.Ш., 

она предложила утвердить руководителя профсоюзного кружка Цацаеву Х.В. 

и список слушателей (Список прилагается) 

ПОСТАНОВИЛИ: утвердить руководителя профсоюзного кружка Цацаеву 

Х.В. и список слушателей (Список прилагается) 

4. СЛУШАЛИ: По четвертому вопросу слушали заместителя директора по 

УВР Джумаеву М.Р. 

ПОСТАНОВИЛИ: согласовать расписание уроков. 

5. СЛУШАЛИ: По пятому вопросу слушали Цацаеву Х.В.  

Она рассказала о деятельности по заполнению автоматизированной 

информационной системы и о текущем состоянии работы.  

ПОСТАНОВИЛИ: Активизировать работу по обновлении данных в 

автоматизированной системе. 

6. СЛУШАЛИ: По шестому пункту слушали Директора Юсупову У.Ш. Она 

рассказала принципах формирования тарификации и критерии распределения 

стимулирующих выплат. Члены профсоюзного комитета выразили свои 

мнения о необходимости прозрачности и справедливости в данных 

процессах. Обсуждалась необходимость более активного участия ПК в 

данных процессах для защиты интересов работников. 

ПОСТАНОВИЛИ: Профсоюзный комитет будет активно участвовать в 

обсуждениях по тарификации. 

 

 

Председатель Первичной  

профсоюзной организации                                  Цацаева Х.В.  

 

Секретарь                                                                 Саралиева М.Х.        


